

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## PLR Chalais – Changement à la tête de la section

Lors de sa dernière assemblée générale et de sa traditionnelle journée des familles, la section PLR de Chalais a reconduit l'ensemble des membres de son comité. Alexandre Georges remplace à la présidence l'ancien député Christophe Perruchoud qui lui cède sa place après 7 ans d'activité. Ce dernier garde toutefois la fonction de vice-président afin d'assurer une transition en douceur.

Ce fut également l'occasion pour tous les participants de féliciter Sylvie Masserey Anselin pour son accession à la présidence de la Commune de Chalais et pour sa réélection à la députation, Kilian Siggen pour son élection au conseil municipal, Stéphane Rudaz pour le renouvellement de son mandat de juge de Commune ainsi qu'Alexandre Georges élu député suppléant.



*De gauche à droite : Olivier Hugo, ancien conseiller municipal nommé membre d'honneur – Sylvie Masserey Anselin, députée et présidente de la Commune de Chalais – Alain Perruchoud, ancien président de la Commune de Chalais nommé président d'honneur du PLR Chalais.*

Cette journée aura également été marquée par les remerciements adressés à Alain Perruchoud qui a passé 20 ans au conseil municipal, dont 16 à la présidence, ainsi qu'à Olivier Hugo pour ses 12 ans en qualité de conseiller. Les membres du PLR Chalais ont accepté à l'unanimité de nommer Alain Perruchoud et Olivier Hugo respectivement président et membre d'honneur de la section, en reconnaissance de leur dévouement exemplaire envers la collectivité.

Chalais le 26 septembre 2021

Pour toute information complémentaire :

Alexandre Georges  
info@plr-chalais.ch  
+41 76 406 50 61